

Triumph im Entscheidungsspiel

Radball Josef Metzger und Michael Grießer werden deutsche Meister

Kissing/Worms Es ist einer der größten Erfolge der Radballer des RSV Kissing: Michael Grießer und Josef Metzger wurden in Worms deutsche Meister in der Altersklasse U17.

Die Kissinger legten ein glänzendes Turnier hin und mussten sich in sieben Spielen nur ein einziges Mal geschlagen geben – im letzten Spiel verlor man mit 0:4 gegen den RV Gärtringen. Zuvor hatte es fünf Siege und ein Unentschieden gegeben – unter anderem gewannen die beiden RSV-Akteure auch gegen den Meister der beiden letzten Jahre und den erklärten Favoriten dieser Titel-

kämpfe, den RSV Sangerhausen, mit 1:0. Da auch die Sangerhauser letztlich 16 Punkte auf dem Konto hatten, musste ein Entscheidungsspiel herhalten, um den deutschen U17-Meister des Jahres 2015 zu küren.

Knapp die Nase vorn

„Das geht dann nur über eine Halbzeit, also einmal fünf Minuten“, erklärte Alfred Keller vom RSV Kissing. Und auch in diesem Spiel zeigten Grießer/Metzger keine Nerven und setzten sich wie schon im Grup-

penspiel mit 1:0 durch. Klar, dass die Freude bei den Radballern und ihrem Trainer Wolfgang Tippner riesengroß war. „Das ist ein toller Abschluss einer Saison, in der die beiden oft mit Verletzungen und Krankheiten zu kämpfen hatten“, freute sich auch Alfred Keller.

Der war mit der U23 des RSV – Andreas Pongratz und Lukas Keller – in Mainz beim Bundespokal, dem Viertelfinale zur deutschen Meisterschaft. Die beiden Kissinger belegten dort den vierten Platz und schieden aus. (Ausführliche Berichte folgen.) (pkl)

101



Josef Metzger (links) und Michael Grießer feierten in Worms den Gewinn der deutschen U17-Radball-Meisterschaft.
Foto: Peter Kleist